



ONLINE- INSTRUMENTEN- VORSTELLUNG

der Musikkapelle Serfaus

instrumente.mk-serfaus.at

» Anmeldeschluss Musikschule:
Ende Mai



MUSIKAPELLE SERFAUS

JETZT WÄRE DOCH DER IDEALE ZEITPUNKT, UM EIN INSTRUMENT ZU LERNEN.

Durch den Stillstand des Vereinslebens und die dadurch ausgefallenen Instrumentenvorstellungen an den Volksschulen sind die Anmeldezahlen in den Musikschulen drastisch gesunken. Was dramatisch klingt, kann sich aber durchaus als Vorteil entpuppen: Die Wartelisten für die Anmeldungen sind teilweise aufgehoben oder so kurz wie noch nie. Klingt also nach dem idealen Zeitpunkt für eine Anmeldung an der Musikschule. Welches Instrument? Die Musikkapelle Serfaus hat eine eigene Online-Plattform ins Leben gerufen, um diese Entscheidung zu erleichtern.

INSTRUMENTE SPIELERISCH KENNENLERNEN

Auf der Website instrumente.mk-serfaus.at können Kinder (und natürlich auch Erwachsene) einen Einblick in die Welt der Holz- und Blechblasinstrumente gewinnen, natürlich darf auch das Schlagwerk nicht fehlen. Musikschüler und Musikantinnen der Mk Serfaus haben zahlreiche Videos aufgenommen und stellen ihre Instrumente persönlich vor. Vom rockigen Trompeten-Duett

über Querflötendarbietungen mit Playback bis hin zum Drum-Solo oder klassischen Klarinettenmenuett ist für jeden Geschmack etwas dabei. Der Rundgang durch das virtuelle Probelokal ermöglicht es jedem, die Instrumente einer Blaskapelle näher kennenzulernen.

ERSATZ FÜR LIVE- VORSTELLUNGEN

Üblicherweise finden Instrumentenvorstellungen direkt in der Volksschule statt. Dort werden die einzelnen Instrumente von Musikern vorgestellt und die Kinder haben im Anschluss die Möglichkeit, alle Instrumente selbst auszuprobieren. Da die Vorstellung bereits letztes Jahr ausgefallen ist und auch dieses Jahr nicht wie gewohnt stattfinden kann, dient die neu gestaltete Online-Plattform sozusagen als Ersatzlösung.

INSTRUMENT GEFUNDEN? WIE GEHT'S JETZT WEITER?

Wenn man sich auf ein Instrument festgelegt hat, folgt die Anmeldung an der Musikschule. Das Anmeldeformular steht auf der Webplattform als Down-

load zur Verfügung. Nach Ablauf der Anmeldefrist werden die Schüler zu einem Eignungsgespräch eingeladen. Die Zusage für eine Aufnahme an der Musikschule wird im Regelfall am Ende des laufenden Schuljahres ausgestellt. Die Musikschule beginnt dann im Herbst, eine Woche nach dem regulären Schulstart. Sollte eine Aufnahme aufgrund hoher Anmeldezahlen nicht möglich sein, folgt die Platzierung in einer Warteliste. Sobald wieder Plätze frei werden, werden die entsprechenden Kandidaten informiert.

NOCH UNENTSCHLOSSEN?

Wenn die Entscheidung etwas schwerer fällt oder Fragen zum Thema Musikschule auftaucht sind, besteht natürlich auch die Möglichkeit, sich direkt mit den Jugendreferentinnen Angelika Wachter oder Johanna Westreicher in Verbindung zu setzen. Die Kontaktadressen sind ebenfalls auf der Website instrumente.mk-serfaus.at zu finden. ●

FABIAN THURNES

Schriftführer Musikkapelle Serfaus